

LA 27ÈME ÉDITION

CONFÉRENCE ANNUELLE DES ÉTUDIANTS DIPLÔMÉS

LIEUTENANT-GENERAL (RET) WALTER SEMIANIW

Ancien chef du personnel militaire et ancien commandant du Commandement Canada

Le lieutenant-général Semianiw a servi dans les Forces armées canadiennes pendant 32 ans, s'engageant dans l'infanterie en 1982. Il a ensuite occupé divers postes de commandement et d'état-major au niveau national et international. Il a dirigé la mission canadienne en Afghanistan en 2005 en tant que commandant, puis a occupé le poste de chef du personnel militaire des Forces armées canadiennes pendant la majeure partie de la guerre en Afghanistan. Le lieutenant-général Semianiw est ensuite devenu commandant du Commandement du Canada, où il a travaillé en étroite collaboration avec son homologue des États-Unis, le commandant du Commandement du Nord, et a été responsable de l'Arctique canadien, des relations militaires avec les armées des Caraïbes et d'Amérique du Sud, y compris la lutte contre la guerre de la drogue, et des opérations nationales à travers le Canada. Il a ensuite été détaché auprès du ministère des anciens combattants en tant que sous-ministre adjoint chargé de la politique, de la communication et de la commémoration, jusqu'à sa retraite. **Depuis sa retraite, le lieutenant-général Semianiw consacre la majeure partie de son temps à soutenir les vétérans sans-abri ou à risque à Ottawa, par le biais de divers programmes, et en tant que coprésident de la Ville d'Ottawa pour le programme "Built for Zero" destiné aux vétérans sans-abri.** En tant que conseiller auprès du consortium Summit2 Education, il aide les anciens combattants qui retournent à l'école après avoir servi le Canada. Il siège également à plusieurs conseils d'administration, est membre du conseil consultatif de l'ombudsman des FAC et du MDN et est mentor pour le programme des étudiants de l'Institut de l'ACD. Le lieutenant-général Semianiw a présenté devant diverses commissions parlementaires sur un large éventail de questions relatives à la défense et à la sécurité.